



チーム 27 回生



27回生 学年通信 第13号
令和2年10月16日発行

夏休みが終わり、体育祭が終わり、気が付けばもう10月。一気に肌寒くなり、秋真ただ中です。そして中間考査はもうすぐそこに…。時間が過ぎるのは本当に早いですね。一気に冷え、体調を崩しやすい時期ですが、考査前に体調を崩すわけにもいきません。普段以上に体調管理には気を付け、万全の状態で考査に挑むようにしましょう。

さて、9月2日(水)から三田西陵高校に教育実習生が来てくれました。2年生へは2人の実習生が授業やHR、休み時間などいろんな場面で関わってくれました。その2人の実習生からメッセージを頂きましたので、紹介します。



Sさん(2年1組/数学)

この度、三週間という長い期間三田西陵高校にて、教育実習させていただきましたSと申します。

教育実習生として学んだことはたくさんあります。その中でも特に印象に残っていることは、時間をいかにしてうまく使うかということです。この教育実習期間は特に、時間が足りないと痛感させられる日々でした。

皆さんが高校生として過ごせる期間も限られています。高校生のうちでしかできないこと、部活や遊び、勉強など多々あると思います。ですから、時間をうまく使って残りの高校生活も楽しんでください。

最後に、三田西陵高校に教育実習生として来ることができたのは、尽力してくださった先生方、並びに生徒の皆さんや関係者の方々のおかげです。貴重な

体験をさせていただきましたこと、深く感謝申し上げます。

Mさん(2年4組/地歴)

2週間という短い間でしたが、お世話になりました。生徒の皆や先生方には迷惑をかけたり助けてもらったりしながら貴重な体験をすることが出来ました。HRや授業を担当させてもらったクラスは、授業が分かりにくかったり、面白くなかったりしたかもしれないけど協力してくれてありがとうございます。

私が伝えたいことは、周りにいる人との縁を大事にして感謝の気持ちをもってほしいということです。友達・家族・先生・近所の人など様々な人が周りにはいると思います。いつ、誰と出会って自分の人生が開いていくか分かりません。自分自身、高校の監督のつながりで今の大学に進み、野球を続けさせてくれた親に感謝しています。周りの人に支えてもらいながら生きているという感謝の気持ちをもちながら日々生活をしていって欲しいです。



おらせ 10月31日(土)模試があります!

10月31日(土)はベネッセ総合学力テストがあります。文型は国語・数学・英語・地歴(日本史 or 世界史)、理型は国語・数学・英語・理科2科目(化学と物理 or 生物)を受験します。今回初めて、地歴や理科が増え、受ける科目が多いと嘆く人もいますが、本番(受験)は1日ですべての科目を受けます。本番の練習だと思って、集中して解きましょう。

前回、結果を皆さんに配布したとき、判定が出たことで大学進学を難しく感じた人はたくさんいると思います。大切なのは「〇判定まであと〇〇点」です。あと〇〇点を取るためにはどういった勉強をすれば良いか、前回の模試結果の紙に書いているので、その部分を直前に勉強し、効率的な学習をしましょう。

裏面は…西陵祭体育の部特集!

体育の部 特集



みんなで応援中!



盛り上がり
No.1!



玉入れは
学年対抗!



息を合わせて...

1組



総合準優勝おめでとう!

2組



3組



4組



5組



行事予定

10月19日(月)～22日(木)

二学期中間考査

10月30日(金)～31日(土)

進研模試実力テスト